
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „FCN Fan Klaus“ vom 28. August 2018, 20:18

Zitat von Lupo89 

Wir haben 20 Millionen Euro Schulden. Denkt ihr nicht, dass bei den 4 Millionen, die
Bornemann mal angesprochen hat, nicht schon "ein gewisses Risiko" dabei ist?

Davon würde ich persönlich nämlich jetzt einmal stark ausgehen. Und zu manchen
Aussagen hier drin fällt mir nur noch der ein: 

Dann sollten die Sponsoren mal was daraufpacken. Wir sind in der 1. Liga! Da sind 1,5 Mio von
der NV sehr wenig. Fortuna bekommt ja schon 3 Mio.
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